



ONKOLOGIE

Neu in der Klinik Adelheid: Onko-Pflegesprechstunde

Wer eine Krebsbehandlung hinter sich hat, kämpft in den meisten Fällen mit Behandlungsfolgen, die teilweise massive Auswirkungen auf die Lebensqualität haben. Genau hier setzt die neue Onko-Pflegesprechstunde an. Krebsbetroffene Menschen können über ihre psychosozialen und emotionalen Probleme in der Regel entspannter mit Pflegefachpersonen sprechen und sind weniger gehemmt als bei anderen Fachpersonen.

Patientinnen und Patienten erhalten ihre individuelle Beratung für den persönlichen Umgang mit Folgen und Belastungen der Erkrankung. Ähnlich wie bei der Schmerzsprechstunde ist auch hier das Ziel, mit einem bewussten Umgang und einem gezielten Angehen dieser Folgen den Patientinnen und Patienten eine höhere Lebens-

qualität und grössere Selbständigkeit zu ermöglichen.

Autor: Dr. med. Josef Perseus